

2025年4月1日、当院に3名（中途1名、新卒2名）の理学療法士が入職しました。

理学療法士は身体に障害のある方の機能障害に対し、運動療法や物理療法などを用いて基本的動作能力を回復させます。この理学療法士が増えたことで、今まで以上に患者様の基本的動作能力を回復させることができる体制となりました。

新入職3名は当院でトップダウン評価に基づく理学療法を学び、患者様の日常生活に貢献したいという熱い気持ちを持って入職してくれました。新しい風が吹きこまれたリハビリテーション科をぜひご期待ください。

今後もリハビリテーション科は、患者様に様々なサービスが提供できるよう体制整備に取り組んでまいります。

（文責 佐野 紘一）

新入職員のご挨拶



佐野PT

初心の気持ちを忘れずに、常に学び続け患者様に
よりよいリハビリテーションが提供できるよう
精一杯頑張ります。



鈴木PT

常に学び続ける姿勢を大切にし、患者様一人ひとりに
最適なリハビリテーションを提供できるよう、精一杯
努めます。



大段PT

初心を忘れずに患者様とそのご家族に寄り添い、
コミュニケーションを大切にし、笑顔で精一杯頑張り
たいと思います。